

# 森林とのふれあい！

## 日立ハイテクノロジーズ法人の森林整備活動



丁寧に枝打ちを行う社員さん



芳賀地区森林組合さんのレクチャー

5月11日（土）に株式会社日立ハイテクノロジーズによる森林整備が『日立ハイテクやさとの森』で行われました。森林整備には、社員有志36名、技術指導等のため当署から6名、芳賀地区森林組合から10名参加しました。

早速、当署職員等による作業説明ののち各班に分かれ、枝打ち・伐倒作業を行いました。

●枝打ち  
森林整備は8回目で、参加者の手つきも慣れたもので、しばらくすると、あちらこちらから枝を落とすノコギリの軽快な音が聞こえてきました。若手からベテランの社員まで皆一心で作業を行っていました。

●伐倒  
枝打ちの後は、木の伐倒作業を体験しました。当署職員等から作業の意義や方法についてレクチャーを受け、作業に取りかかりました。伐倒は危険を伴うことから慎重に作業が行われました。一本伐り倒すことに歓声があがり、力合わせて木を倒した達成感・充実感が皆の顔に表れていました。



無事、木は倒れました



見かけ以上に大変です！！

参加者の皆様  
が枝打ちや伐倒  
作業を通して森  
林・林業につい  
て、関心を深めて  
頂けるとう幸いで  
す。

\*\*\*\*\*  
参加された社員の方々は現地までおよそ3kmの道のりを移動した後の作業ということで、なかなか大変だったと思いますが皆様大変楽しそうに作業に取り組みれていたのが印象的でした。  
(やまざか)

